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doze abril quatroAos  dias do mês de , do ano de dois mil e vinte , às dez horas de forma
primeirapresencial, na sala trezentos e oito do Bloco A, realizou-se a  reunião ordinária do

Colegiado do Curso de Graduação em Medicina Veterinária - Bacharelado, sob a presidência
da Coordenadora do Curso, Professora Denise Maria Sousa de Mello, e secretariada por mim,
Merce Paula Müller. Fizeram-se presentes à sessão os titulares do Colegiado: os

  Adalgiza Pinto Neto,professores Valfredo Schlemper, Vanessa Silva Retuci,  Susana Regina
de Mello Schlemper. Fizeram-se presentes membros suplentes: a professora Luciana Pereira

 e Tatiana Champion. FabianaMachado Não compareceu por motivos justificados: os docentes 
Elias, Jonatas Cattelam e  os representantes discentes Jullya OgrizioPaulo Henrique Braz,
Medeiros e Lincoln Gonçalves Marcilio. Não compareceu e nem justificou: o representante

o técnico administrativo em educação Rosalve dediscente Guilherme Henrique Malinowski e 
Souza. Iniciada a sessão, a presidente saudou a todos e apresentou a pauta: 1 EXPEDIENTE:
1.1 Aprovação da Ata 11/2023. 1.2 Informes. ORDEM DO DIA: 2.1 Aprovação dos planos
de curso 2024.1; 2.2 Validação do componente curricular Trabalho de Conclusão de

 Curso; 2.3 Planejamento da oferta de componentes curriculares 2024.2. Não havendo
 inclusão na pauta passou-se ao: Expediente: 1.1 Aprovação da Ata 11/2023: foi apreciada e

A 11 8 . A professora Tatiana se absteve daaprovada a ta /2023 da ª reunião ordinária
aprovação, por não estar presente na reunião.  a Coordenadora1.2 Informes: I) Novo PPC:
iniciou informando que o novo PPC retornou a Coordenação do Curso para ajustes. A Diretoria
de Organização Pedagógica fez a leitura e solicitou ajustes. Disse que, juntamente com a
Professora Adalgiza estão trabalhando nos ajustes solicitados e que vai ser feito reunião com o
NDE para mostrar as alterações, mas disse que não houve alterações na estrutura. 2. ORDEM

a Coordenadora Denise iniciouDO DIA: 2.1 Aprovação dos planos de curso 2024.1: 
apresentando a planilha de análise com os planos de curso analisados. Foram aprovados os
seguintes planos de curso: Bioquímica Básica (Turmas 1, 2 e 3), Citologia e Histologia Básica
(Turmas 1, 2 e 3), Estatística Básica (Turma 2), História da Fronteira Sul (Turma 1), Bioquímica
Veterinária (Turmas 1, 2 e 3), Microbiologia Veterinária (Turma 1), Direitos e Cidadania (
Turma 1), Anatomia dos Animais Domésticos II (Turmas 1 e 2), Doenças Infecciosas Dos
Animais Domésticos, Farmacologia Veterinária (Turmas 1 e 2), Forragicultura (Turma 1),
Economia Rural e Desenvolvimento Sustentável (Turma 1), Técnica Cirúrgica Veterinária
(Turmas 1, 2 e 3), Diagnóstico por Imagem Em Medicina Veterinária (Turmas 1, 2 e 3),
Etologia e Bem-Estar-Animal (Turma 1). Foram aprovados com ajustes os seguintes planos de
curso: Clínica, Manejo, Preservação de Animais Silvestres (Turmas 1, 2 e 3), Inspeção e
Tecnologia de Produtos de Origem Animal I (Turma 1 e 2), Fisiologia Veterinária II (Turma 1 e
2), Melhoramento Animal (Turma 1), Histologia e Embriologia Animal (Turma 1 e 2),
Parasitologia Veterinária (Turma 1 e 2), Estatística Básica (Turma 1) , Imunologia Veterinária (
Turma 1), Leitura e Produção Textual I (Turma 02). Não foram analisados: Introdução ao



Pensamento Social (Turma 01), Epidemiologia Veterinária (Turmas 1 e 2), Genética (Turma 1),
Doenças Parasitárias dos Animais Domésticos (Turma 1 e 2), Semiologia Veterinária (Turmas
1, 2 e 3), Patologia Especial Veterinária I (Turmas 1, 2 e 3), Trabalho de Conclusão de Curso I
- Projeto ( Turma 1), Defesa Sanitária Animal (Turma 1), Bovinocultura de Leite (Turma 1)
Prática Hospitalar Veterinária (Turma 1 e 2), Bovinocultura de Corte (Turma 1). Os planos de
curso não analisados e aprovados serão feitos pela Coordenação do Curso . ad referendum 2.2

a CoordenadoraValidação do componente curricular Trabalho de Conclusão de Curso: 
Denise disse que a aluna Jaqueline Yamane solicitou validação do componente curricular
Trabalho de Conclusão de Curso - projeto, a aluna tem graduação em Zootecnia e quer
aproveitar com componente curricular de TCC por lá já realizado Disse também, que o curso. 
possui vários alunos matriculados que já tem graduação na Zootecnia que poderiam validar
esse componente curricular. Os membros dialogam sobre os trabalhos de conclusão a serem
construídos ao longo do curso, sendo um estudo na área de medicina veterinária. Os membros
não foram favoráveis à validação e encaminharam que o componente curricular Trabalho de
Conclusão de Curso - Projeto e Trabalho de Conclusão de Curso - Defesa não é permitido
validação para aproveitamento de componente curricular cursado em outra instituição. 2.3

a Coordenadora DenisePlanejamento da oferta de componentes curriculares 2024.2: 
iniciou a fala sobre o planejamento para o próximo semestre e que nos próximos dias vai ser
enviado e-mail aos docentes para consulta sobre a oferta de turmas. Na sequência, foi
apresentado o planejamento para os componentes curriculares da segunda e quarta fase para
o próximo semestre. Os alunos ingressantes e da terceira fase estão cursando componentes
curriculares que terão equivalência com os componentes curriculares da nova estrutura
curricular que está prevista para o início do próximo ano ser implementada e esses alunos
serão migrados para nova estrutura, por causa da curricularização da extensão. Os alunos da
terceira fase estão com uma carga horária elevada nesse semestre e com a oferta das
disciplinas para o próximo semestre ainda vão ficar (8) componentes curriculares para trás. Os
membros dialogaram e foi apresentado a proposta de se trabalhar na inclusão da
curricularização da extensão na estrutura curricular 2010 para que os alunos da terceira não
fiquem com tantas disciplinas atrasadas ou continuar o planejamento com base na nova
estrutura curricular. O Colegiado aprovou continuar o planejamento da oferta de disciplinas
com base na nova estrutura curricular. A Coordenadora encerrou encaminhando que será
trabalhado no planejamento com esse encaminhamento. Não havendo mais nada a constar, a
Presidente Denise Maria Sousa de Mello encerrou a reunião e eu, Merce Paula Müller,
Secretária, lavrei a presente Ata que, depois de apresentada aos membros do Colegiado e
aprovada, foi assinada por mim e pela Presidente.
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